

Las obras en el sótano del aula para laboratorios se iniciarán la próxima semana - Levante - 07/04/2017

Las obras en el sótano del aula para laboratorios se iniciarán la próxima semana

► El rector de la Universitat de València confía en poder anunciar en breve la implantación de Enfermería ► Los cinco rectores se reúnen en Ontinyent

R. TOMÀS ONTINYENT

■ Las obras en el sótano del nuevo aula del campus de Ontinyent, donde se habilitarán los laboratorios para el futuro grado de Enfermería y para el de Ciències de l'Activitat Física i l'Esport, comenzarán la próxima semana, según anunció ayer el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo. El alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez, señaló que el ayuntamiento ha cumplido «con la concesión de la licencia de obras» y reveló que la actuación en la pista de atletismo comenzó el pasado lunes. Morcillo, se refirió a la implantación de los estudios de Enfermería, explicando que siguen a expensas del último trámite, por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación, ANECA, remarcando que esta titulación «tiene una tramitación compleja, una parte



Los cinco rectores con Rodríguez, ayer en Ontinyent. PERALES IBORRA

es de la Generalitat y otra de la ANECA». Expresó que «espero que en un tiempo prudencial podamos anunciar que ya tenemos estudios de Enfermería para el

curso que viene».

El anuncio se producía en el marco de la Conferencia de Rectores de la Universidades Públicas Valencianas (CRUPV), que presi-

de el ontinyentí Manuel Palomar, rector de la Universitat d'Alacant, y que tenía lugar ayer en Ontinyent. A la cita asistieron, además de Palomar y Morcillo, el rector de la Universitat Jaume I de Castelló, Vicent Climent; el de la Politècnica de València, Francisco José Mora; y el de la Miguel Hernández de Elx, Jesús Pastor. Los cinco fueron recibidos en el ayuntamiento por el alcalde y presidente de la Diputación de València, Jorge Rodríguez, y la corporación municipal, en la primera visita conjunta de los rectores de las universidades públicas valencianas a la ciudad.

Firmas y placa conmemorativa

Jorge Rodríguez declaró que la cita de los rectores en Ontinyent «supone la clara consolidación de Ontinyent como ciudad universitaria» y añadió que para la ciudad, que «ha apoyado firmemente el proyecto universitario, acoger este encuentro supone un enorme reconocimiento a la tarea hecha. Nos anima a seguir en el camino». Morcillo remarcó el «compromiso» de Ontinyent hacia la universidad pública y destacó que es un proyecto «transversal, asumido pro el conjunto de la ciudadanía». Los cinco rectores firmaron en el libro de honor de Ontinyent y descubrieron una placa conmemorativa del encuentro, que se colocará en el campus universitario de Ontinyent.